



Diputadas y diputados participan en comparecencia de embajadores designados en Azerbaiyán, Rumania y Rusia



Plantean comentarios en reunión de la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública

Boletín No.2221

Diputadas y diputados participan en comparecencia de embajadores designados en Azerbaiyán, Rumania y Rusia

- Plantean comentarios en reunión de la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública

Diputadas y diputados integrantes de la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, participaron en las comparecencias de María Victoria Romero Caballero, Amparo Eréndira Anguiano Rodríguez y Eduardo Villegas Megías, designados por el Ejecutivo Federal como embajadores de México ante la República de Azerbaiyán, Rumania y Rusia.

El senador Jorge Carlos Ramírez Marín (PRI), presidente de la Segunda Comisión, señaló que en la próxima reunión se someterán a consideración los dictámenes para ratificar los nombramientos y posteriormente someterlos a votación.



Respecto de la comparecencia de María Victoria Romero Caballero, el diputado Kevin Angelo Aguilar Piña (PVEM) dijo que debido a la ubicación geográfica de Azerbaiyán representa para México un socio estratégico en la región y ambos países tienen la voluntad de fortalecer sus relaciones diplomáticas.

En cuanto a la designación de Eduardo Villegas Megías, se pronunció a favor de su ratificación; no obstante, lo invitó a apuntalar las relaciones diplomáticas con Armenia y Bielorrusia y mantener las bases sólidas de amistad con la Federación de Rusia.

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) manifestó que el tema cultura va a tener un gran auge en la relación México y Rumania. Asimismo, deseó lo mejor a la propuesta para ocupar esta embajada.

Respecto a la designación de Eduardo Villegas Megías, comentó que la labor del embajador de Rusia debe estar orientada a que se difundan en el país la literatura y cultura de esa nación.

El diputado de Morena, Marcos Rosendo Medina Filigrana, dijo que ante el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania las relaciones diplomáticas cambiarán, pues estas naciones buscarán otros horizontes comerciales, de ahí la importancia del cargo de embajador para lograr que México de manera neutral se inserte en la nueva estrategia financiera de esta región de Europa.

Embajada de México ante República de Azerbaiyán

María Victoria Romero Caballero, designada como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de México ante la República de Azerbaiyán, dijo que ambas naciones gozan de una ubicación geográfica privilegiada, son beneficiarias de una gran riqueza natural en la que destacan fuentes de energía, tienen un patrimonio cultural milenario y una larga tradición de hospitalidad.

Indicó que su programa de trabajo contempla los objetivos siguientes: en política bilateral, dar continuidad al diálogo político mediante el mecanismo de consultas como la tercera ronda que se realizará en México en el otoño; mantener el diálogo y las relaciones con autoridades de la Cancillería y del gobierno en todos los niveles para discutir temas de interés mutuo y promover el establecimiento de ciudades hermanas.

En comercio e inversión, identificar sectores y oportunidades entre empresas azerbaiyanas a fin de promocionar a México como destino de inversión en sectores de alto valor agregado como energía, hidrocarburos y construcción de infraestructura ferroviaria. Mientras que en Turismo, promover el intercambio de experiencias en materia de cultura de hospitalidad y desarrollo del sector.



Embajada de México ante Rumania

Amparo Eréndira Anguiano Rodríguez, designada como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de México ante Rumania y concurrente ante la República de Moldova, señaló que dará seguimiento puntual a los desarrollos en la región e informará de manera oportuna a la Secretaría de Relaciones Exteriores de los acontecimientos en Rumania y Moldova, y sobre todo aquello que pueda ser de interés para México.

Comentó que mantendrá un diálogo permanente con los respectivos ministerios de asuntos exteriores de Rumania y Moldova, así como con otras áreas y niveles de gobierno sobre temas de los ámbitos bilateral, regional e internacional, así como para informales sobre los principales aspectos de la situación interna y de acción internacional de México, y transmitirles las prioridades de nuestro país.

“Es importante que desde la embajada se continúe impulsando el diálogo político bilateral entre México y Rumania mediante el intercambio de visitas de funcionarios de gobierno y la celebración de encuentros de alto nivel en los foros internacionales. También, dar continuidad a las reuniones del mecanismo de consultas en materia de interés común entre las cancillerías”, agregó.

Embajada de México ante la Federación de Rusia

Eduardo Villegas Megías, designado como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante la Federación de Rusia y en forma concurrente ante las Repúblicas de Armenia y Belarús, resaltó que en su plan de trabajo incluirá, dentro de los ejes de acción, la dimensión propiamente política de la representación, la socioeconómica y, por último, la consular.

Manifestó que la relación de México con ambas naciones debe estar basada en el respeto y la corresponsabilidad. “El servicio público es un honor que debe ser ejercido con lealtad patriota, inteligencia y creatividad, siempre buscando el bien común y con el objetivo de que al final de un encargo podamos mirar sin recriminación nuestros hechos”.

Señaló que la Federación de Rusia, aparte de su magnitud territorial, se trata de un socio estratégico para México en muchos sentidos y es, sin duda, un contrapeso importante frente a otras potencias como China, Estados Unidos, Alemania o el Reino Unido.